
 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～10 月 15 日：第 6 回目のご報告です。 

・今回は班長会議に引き続き役員会議を行いました。各部から上半期実施の事業報告と下半期の行事特に

餅つき大会に関しての意見交換を行い夏祭り同様、子供達に喜んでもらえる企画になるよう実行委員会を立ち

上げ進めていくこととしました。 

 

【 第４１回パークゴルフ大会のご報告 】～１０月１日（日） 参加 28 名 

・１０月１日グリーンパークほろむいパークゴルフ場で開催いたしました。天気が心配されましたが、少し汗ばむ

ほどの快晴のもと無事終了することができました。今回は懇親会も模様され楽しいひと時を過ごすことができまし

た。未経験の方でも十分楽しめますのでまた来年多くの方の参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

   集合写真                       A 組ｽﾀｰﾄ                  B 組スタート 

 

【 班長会議のご報告 】～１０月１５日 出席：班長さん２８人と役員１７名 

・今回は厨房からの出火を想定し役員の誘導による集会室からの避難および消火器を使っての消火訓練を行

っていただきました。またホールに導入した発電機の始動方法の実演とホール集会室の照明が点灯するところ

を見学していただきました。会議においては各役員からの事業報告および下期事業の説明が行われ、その後

意見交換を行いました。班長また会員としての立場からの意見、役員についての意見なども聞かせていただき

今後の町内会運営に大変参考になり有難うございました。今回は班長業務についての問題点の洗い出しを目

的にアンケートへのご協力もお願いしております。 

    

 

 

 

 

 

避難放送が流れています    消火訓練です       発電機の説明と実演 

 

【 幌向駅歩道橋通路の清掃のお知らせとお願い 】～子供女性部 

・地区協・女性部主催の事業として１１月１１日土曜日９：３０～『幌向駅歩道橋の階段および通路の

清掃』を予定しております。地区協回覧でもお知らせしておりますが１時間程度の作業で、出来れば雑

巾、ウェス等持参し、ボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。 
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【 餅つき大会についてのお知らせ 】～「餅つき大会」実行委員会より 

◕１２月１７日 開催に向け実行委員会を立ち上げ準備を進めて参ります。 

◕現時点で町内会で準備する餅と個人参加を含めた企画として進めてまいります。 

◕また子供さん達には集会室において楽しんでもらえるようにいくつかの案をご用意しております。 

◕ご案内方法としてチラシの回覧の他・ゴミステーションおよび・リサイクルステーションにポスター貼

付けなど行い、会員の皆様への周知にも力を入れて参りますので多数のご参加をお待ちしており

ます。 

    

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １１月２５日（土）実施します（9:00～12:00 まで）。 

・ 麻 雀 ・ 卓 球 ・ 囲 碁 ・ カ ラ オ ケ 等 集 ま っ た 人 同 士 で 楽 し む こ と が で き ま す 。 

・健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎９月入金分: \24,550 累計¥184,944 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～上半期を振返り 

日々寒さが増してきました。大きな町内会行事も残り少なくなりましたが、新型コロナ感染症という言

葉もめっきり聞こえなくなり、コロナ渦の影響で縮小や中止等の対応を余儀なくされた３年間からやっと

一歩踏み出せた前半でした。一方、全国的に町内会組織の在り方について厳しい状況におかれてい

るという話題が多く聞こえ始めております。一番の原因は役員の引継ぎがうまく進まないことがあげられ

ております。行政の力で行き届かない部分を町内会が補うという日本人ならではの仕組みではあります

が、高齢化であったり日本社会全体の様々な変化による世代間における意識の違いも大きな要因で

はないかと感じております。しかしながら現状として◎ゴミおよびリサイクルステーション◎街路灯の維

持管理◎公園の草刈り◎歩道の枡花壇の整備◎道路補修の申請◎防災避難対応◎ホール運営◎

自主排雪等々町内会と市・業者が連携あるいは窓口とならなければ運営管理は困難です。全て個人

の力での対応は不可能です。今当たり前のこととして受けているサービスが実は決して税金を納めて

いるから当然というものではなく、先人が長年苦労し作り上げた町内会があっての現在です。とりわけ

自主排雪に関しては近隣の町内会においても大きな問題となっています。当町内会においては今後

のあるべき姿をしっかり画き会員の皆様に町内会活動への理解を深めていただけるよう努力をしてま

いります。また班長も含め役員の業務改善を進め負担軽減を図り、『これだったら私も役員で頑張って

みたい』と云っていただける様な組織と仕組み作りを目標に立てて取り組んでまいります。 
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